

## Ev.-luth. Kirchengemeinde Essen

Kösliner Straße 11, 49632 Essen/Oldb., Tel: 0 54 34 - 9 30 23



Beim diesjährigen Bundessängerfest am 21. Mai in Essen wirkte unser Kirchenchor als Gastchor mit. Der Gemischte Chor Essen hatte eingeladen.

Mehr als 20 Chöre, die dem Sängerbund "Heimattreu" angehören, begrüßten den gastgebenden Gemischten Chor mit einem Kanon vor der Pfarrkirche St. Batholomäus. Dieser begrüßte ebenfalls die mitwirkenden Chöre mit einem Kanon. Als alle Chöre in der Kirche waren, zogen die Fahnenträger, Dechant Pfarrer Kerkhoff und Pfarrerin Hachmeister-Uecker mit dem Gemischten Chor in die



Kirche ein, die von ca. 800 Sängern und Gemeinde bis auf den letzten Platz gefüllt war. (Foto links)

Dechant Kerkhoff dankte in seiner Predigt den Chören und Musikern für ihr ehrenamtliches Engagement. In ökumenischer Verbundenheit diene das Singen und Musizieren der Ehre und dem Lob Gottes. Das gemeinsame



## Ev.-luth. Kirchengemeinde Essen

Kösliner Straße 11, 49632 Essen/Oldb., Tel: 0 54 34 - 9 30 23

Feiern und Beten stärke das Miteinander und den Glauben, so wie wir es auch besonders in diesem Jahr des Reformationsjubiläums erleben.

Pfarrerin Hachmeister-Uecker hob die besondere Wirkung des gemeinsamen Singens hervor und dankte dem gastgebenden Chor für die Vorbereitung und Organisation des Festes.

Den stimmungsvollen ökumenischen Gottesdienst gestalteten unser Evangelischer Kirchenchor und der Gemischte Chor gemeinsam. Wir wurden dabei zuverlässig von unserer Pianistin Jutta Krämer begleitet. (Foto unten)

Nach dem Gottesdienst zogen alle Chöre zu Fuß durch Essen bis zum Schützenplatz "Diekmanns Höhe" (Foto Mitte). Sie wurden musikalisch vom Blasor-



chester Essen begleitet. Essens Bürgermeister Heiner Kreßmann, Schirmherr des Festes, begrüßte die Chöre auf dem Festplatz. Anschließend wurden viele Sänger und Sängerinnen für ihre jahrzehn-

telange Mitgliedschaft vom Vorstand des Sängerbundes ausgezeichnet.

In einer eigens für das Fest aufgebauten Muschel sang jeder der beteiligten Chöre ein weltliches Lied. Unser Kirchenchor begeisterte mit seinem Lied: "Es ist Sommer" (Foto links oben). Die Liedauswahl passte genau zu dem prächtigen sommerlichen Wetter des Tages. Chorleiter Hans-Georg Wißmann hatte

unseren Chor auf dieses besondere Ereignis exzellent vorbereitet.

Es war ein rundherum gelungenes Fest und für
die Sängerinnen
unseres Chores
ein beeindruckendes Erlebnis, dabei gewesen zu sein.

Vielen Dank dem Gemischten Chor Essen.

Fotos 2 - 4: C. Sperveslage



2